



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

'Escuelas con Agua' llega a Oaxaca para ampliar el acceso a agua limpia en comunidades escolares

- *La iniciativa de Fundación Coca-Cola México y Coca-Cola FEMSA crece para llevar agua limpia a más estudiantes y escuelas en Oaxaca, cerrando la brecha de acceso al vital líquido.*
- *En colaboración con aliados estratégicos implementan tecnología de captación para garantizar agua limpia y continua.*

Oaxaca, Oaxaca, 31 de octubre de 2024. – Fundación Coca-Cola México, Coca-Cola FEMSA y la Industria Mexicana de Coca-Cola, junto a sus aliados Rotoplas e Isla Urbana, anunciaron la llegada del programa “Escuelas con Agua” a Oaxaca, una iniciativa orientada a cerrar la brecha de acceso al agua potable en comunidades escolares con mayores necesidades.

El evento de lanzamiento tuvo lugar en el Bachillerato Escolar Comunitario No. 29 de Teotitlán del Valle, Oaxaca, donde autoridades locales y representantes de las organizaciones aliadas destacaron el impacto de esta iniciativa.

Actualmente, más de 17,000 escuelas en México tienen acceso limitado al agua, y esta acción se alinea con el compromiso de Coca-Cola FEMSA de contribuir al bienestar de las comunidades donde opera, beneficiando en Oaxaca a estudiantes y sus familias mediante la instalación de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia (SCALL), diseñados para asegurar un suministro continuo de tres a cinco meses.

“Se instalarán un total de 40 sistemas de captación en planteles de cinco municipios de los Valles Centrales, con lo que vamos a mejorar las condiciones de acceso al agua y aumentar su abasto, fomentando la autonomía hídrica en las escuelas para el bienestar de las juventudes”, explicó el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara.

“Como habilitador de alianzas estratégicas, SEDECO Oaxaca impulsa colaboraciones entre el sector público y privado para fomentar el desarrollo social y económico en el estado. Estas alianzas representan un esfuerzo por garantizar que ningún estudiante en Oaxaca se quede sin agua. Con proyectos como “Escuelas con Agua”, estamos construyendo comunidades más fuertes y preparadas para enfrentar los retos ambientales del futuro”, añadió Raúl Ruiz Robles, Secretario de Desarrollo Económico del estado.



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

Rodrigo Fera, director de Fundación Coca-Cola, enfatizó que: "Para nosotros en Fundación Coca-Cola nos enorgullece poder ver estos sistemas e incluso a los alumnos de las escuelas del país como esas semillas que son. Soy un fiel creyente de la ley de la siembra y la cosecha y nosotros vemos este programa como esta agua que riega esas semillas". Además, detalló que, con un total de 9,368,999 litros de potencial de captación, el programa beneficiará a 41,321 alumnos.

Hasta la fecha, han instalado 319 SCALL en escuelas públicas de nivel básico hasta medio superior en todo el país, lo que ha permitido garantizar el acceso a agua segura en zonas donde las condiciones climáticas y de infraestructura limitan el suministro regular.

Cada sistema puede recolectar entre 500,000 y 1 millón de litros de agua al año, asegurando un suministro continuo de tres a cinco meses. Se espera que para el ciclo escolar 2024-2025, esta iniciativa llegue a 30 estados de México.

Además, cada unidad cuenta con un medidor de flujo satelital que monitorea en tiempo real la cantidad de agua captada y detecta posibles fallas, permitiendo así intervenciones rápidas para mantener un funcionamiento óptimo y continuo.

Como parte de sus acciones de responsabilidad social, Coca-Cola FEMSA es uno de los principales generadores de empleo formal en el estado, pues contribuye con ingresos para más de 4,000 familias oaxaqueñas y apoya a cerca de 76,000 pequeños comerciantes.

A través de sus programas, la empresa reafirma su compromiso con el desarrollo de la entidad, además de sus iniciativas como el programa Juntos Llevamos Vida, en el cual se han entregado más de 60,000 litros de agua, jugo y leche en situaciones de necesidad.

Acerca de Fundación Coca-Cola México

Como el ente encargado de las acciones sociales de Coca-Cola México, la Fundación Coca-Cola México ha estado comprometida durante más de 25 años en generar un impacto medible y perdurable en el país. Su principal objetivo estratégico es proporcionar agua segura para los mexicanos, a través un acceso sostenible y promoviendo su uso responsable, mediante la implementación de iniciativas innovadoras. Para más información, visite:

<https://www.coca-cola.com/mx/es/fundacion-coca-cola>

Acerca de Escuelas con Agua

Nacida como una iniciativa de Fundación Coca-Cola México, "Escuelas con Agua", tiene como objetivo proporcionar acceso a agua limpia y promover prácticas de higiene en las escuelas, por medio de la instalación de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia, en estas, a lo largo de todo el país. Buscando ayudar a las futuras generaciones a liderar con una conciencia del uso responsable del agua. Hasta la fecha, se ha beneficiado a más de 60,000 estudiantes Para más información, visite:

coca-cola.com/mx/es/offerings/fundacion-coca-cola-mx/escuelas-con-agua

Acerca de Coca-Cola FEMSA

Coca-Cola FEMSA, S.A.B. de C.V. es el embotellador más grande del mundo por volumen de ventas. La Compañía produce y distribuye bebidas de las marcas registradas de The Coca-Cola Company, ofreciendo un amplio portafolio de 134 marcas a más de 272 millones de consumidores cada día. La empresa comercializa y vende aproximadamente 4 mil millones de cajas unidad a través de más de 2.1 millones de puntos de venta al año. Operando 56 plantas de manufactura y 252 centros de distribución, Coca-Cola FEMSA está comprometida a generar valor económico, social y ambiental para todos sus grupos de interés en toda la cadena de valor. La Compañía es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, FTSE4Good Emerging Index; y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros. Sus operaciones abarcan ciertos territorios en México, Brasil, Guatemala, Colombia y Argentina y a nivel nacional en Costa Rica, Nicaragua, Panamá, Uruguay y en Venezuela, a través de una inversión en KOF Venezuela. Para obtener más información, visite www.coca-colafemsa.com

Acerca de Industria Mexicana de Coca-Cola

La Industria Mexicana de Coca-Cola está conformada por Coca-Cola de México, ocho grupos embotelladores - Coca-Cola FEMSA, Arca Continental, Bepensa Bebidas, Corporación RICA, Embotelladora de Colima, Embotelladora del Nayar, Corporación del Fuerte y Bebidas Refrescantes de Nogales -Jugos del Valle-Santa Clara y nuestras plantas de reciclaje, IMER y PetStar. La labor conjunta de estas empresas ha permitido que nuestros productos lleguen a tus manos. En conjunto, las empresas de la Industria Mexicana de Coca-Cola generamos más 850mil puestos de trabajo directos e indirectos.

Para más información visita www.coca-colamexico.com.mx

Síguenos en Twitter: @SomosCocaCola, Facebook: @SomosCocaCola y LinkedIn: the-coca-cola-company

Acerca de Rotoplas

Grupo Rotoplas S.A.B. de C.V. es la empresa líder en América que provee soluciones para el almacenamiento, conducción, mejoramiento, tratamiento y reciclaje del agua. Con 45 años de experiencia en la industria y 19 plantas en operación en América, Rotoplas tiene presencia en 14 países y un portafolio que incluye 27 líneas de productos además de servicios. Grupo Rotoplas cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave de pizarra AGUA*.